
Guillaume Arnauné, Dirigeant et commissaire-priseur du groupe EnchèresVO, l'un des principaux 

opérateurs français de la vente aux enchères de véhicules d'occasion, vous propose son « point 

de vue » ci-dessous sur l'état du marché du véhicule d'occasion en France ces derniers 

mois. 

  

 

  

« Dans le contexte de crise sanitaire actuel, les effets de tensions du marché automobile se font 

de plus en plus sentir sur celui du véhicule d'occasion. C'est inédit, le marché tient bon et 

continue de progresser, alors que la pénurie que nous constations il y a quelques mois est en 

train de se confirmer. 

 

Les niveaux de marché restent ainsi très élevés. C'est du jamais vu et rien ne laisse présager 

que cela s'améliore. On observe des hausses de +10 voire +15% en moyenne sur le prix d'un 

véhicule d'occasion dû notamment à l'arrêt de chaînes automobiles à l'échelle mondiale (-15% 

des volumes sur certains constructeurs comparé à 2019) qui entraine forcément le marché de 

l'occasion. 

Dans les prochains mois, les acteurs du neuf vont devoir continuer à tout mettre en œuvre pour 

que le marché reparte, mais des questions subsistent devant cette situation inédite : quels seront 

les opérateurs, sous-traitants et alternatives qui permettront d'y arriver ? 

  

La digitalisation du secteur pourrait être un axe, mais depuis un peu plus d'un an le schéma post-

confinement est resté le même, nous n'avons pas connu de véritable révolution. Des efforts 

supplémentaires ont été déployés sur la digitalisation et la structuration des services en ligne. Les 

clients restent néanmoins fidèles aux concessions et salles de ventes : l'achat d'un véhicule est 

une dépense importante et nécessaire pour les foyers français, cela explique que le schéma tout 

digital n'est pas encore à l'ordre du jour. 

  

En conclusion, malgré un contexte tendu, nous faisons un constat clair et unanime : bien que les 

prix soient soutenus, tout se vend. Mais combien de temps cela va-t-il durer ? Je pense que la 

situation ne sera pas rétablie avant au mieux le deuxième semestre 2022. », Guillaume 

Arnauné, Dirigeant Enchères VO 


